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第11回  学 部 長 会 議 議 事 録（要 旨） 

 

日 時 令和5年9月8日(金) 午前10時30分から午後0時45分まで 

場 所 日本大学会館901会議室 

 

出席者 酒 井 学       長 

    大 貫 副 学 長 

    澤 田 副 学 長 

武 井 副 学 長 

    小 田 法 学 部 長 

岡  文 理 学 部 長 

手 塚 経 済 学 部 長 

長谷川 商 学 部 長 

川 上 芸 術 学 部 長 

渡 邊 国 際 関 係 学 部 長 

福 田 危 機 管 理 学 部 長 

益 子 スポーツ科学部長 

青 木 理 工 学 部 長 

澤 野 生 産 工 学 部 長 

根 本 工 学 部 長 

木 下 医 学 部 長 

飯 沼 歯 学 部 長 

福 本 松 戸 歯 学 部 長 

丸 山 生物資源科学部長 

    鳥 山 薬 学 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

欠席者 松 重 通 信 教 育 部 長 

 

林  理 事 長 

村 井 常 務 理 事 

和 田 常 務 理 事 

  淺 井 常 務 理 事 

渡 辺 常 務 理 事 

 

山 本 常 任 監 事 

小 林 常 任 監 事 

奈 尾 監       事 

大 熊 総 務 部 長 

福 井 財 務 部 長 

飯 塚 人 事 部 長 

正 田 管 財 部 長 

中 島 企 画 広 報 部 長 

筒 井 学 務 部 長 

滝 沢 学 生 部 長 

 井 上 競技スポーツ部長 

金 森 研 究 推 進 部 長 

田 中 総 合 企 画 室 長 

相 良 教学推進オフィス特任局長 

伊 藤 監事監査事務局長 

和 田 コンプライアンス事務局長 

瀨 川 校友会本部事務局長 

並 木 国際化推進室次長 

 通信教育部長代理鍋本教授 
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   酒井学長が議長となり，以下の議事が進められた。 

 

報       告 

1 第8回，第9回及び第10回学部長会議議事録の件 

議長から，令和 5年度第 8回，第 9回及び第 10 回学部長会議議事録(案)につい

て報告があった。 

  

2 非常勤講師手当支給要項及び高等学校等非常勤講師手当支給基準の一部改正につ

いて 

総務部長から報告資料2に基づき，非常勤講師に支給する手当について，授業実

施に関わる業務全般の対価も含めて支給していることを明示するため手当支給要

項等を改正することについて報告があった。 

 

3 日本大学ニューカッスルキャンパス運営開始に伴う関連内規等の制定について 

総務部長から報告資料3に基づき，本学ニューカッスルキャンパスの試行的運用

開始が理事会で決定されたことに伴い，関連内規等を制定することについて報告

があった。 

 

4  令和 5年度全学 FD シンポジウムの開催について 

学務部長から報告資料4に基づき，ティーチング・ポートフォリオをテーマとし

たシンポジウムを開催することについて報告があった。 

 

5  違法薬物防止の啓発ポスター等について 

学生部長から報告資料 5に基づき，アメリカンフットボール部の薬物事件を受

け，違法薬物乱用防止を目的としたポスター等を作成し学生に対して啓発するこ

とについて報告があった。 

 

6  令和 5年度地方就職 UIJ ターンセミナー動画公開について 

学生部長から報告資料 6に基づき，地方就職の基本的な内容及び各地方自治体

の取り組みを紹介するオンデマンド動画を，本学学生向け就職支援サイトにて公

開することについて報告があった。 

 

7  令和 5年度日本大学本部主催スプリングスクール実施について 

国際化推進室次長から報告資料7に基づき，本学ニューカッスルキャンパスを活

用し，協定校であるニューカッスル大学の協力の下，授業や同大学学生との交流

プログラムを実施することについて報告があった。 

 

8  教学情報収集・分析基盤（D-CAS）による各種データ分析報告について 

   教学推進オフィス特任局長から報告資料 8に基づき，教学情報収集・分析基盤
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（D-CAS）による各種データ分析内容の報告会を実施することについて報告があっ

た。 

 

9  本学アメリカンフットボール部における薬物問題について 

競技スポーツ部長から報告資料 9-1 から 9-4 までに基づき，アメリカンフット

ボール部薬物問題に係る対応の経緯について報告があった。 

 

10  本学ラグビー部の調査報告について 

   競技スポーツ部長から報告資料 10 に基づき，本学ラグビー部に対する調査内容

について報告があった。 

 

 

審       議 

（学長決定事項） 

   な  し 

 

（理事会議決事項） 

1  地域の医師確保等の観点からの令和 6年度医学部入学定員の増加に関する件 

学務部長から審議資料1に基づき，地域の医師不足解消を目的に,茨城県,埼玉県,

新潟県及び静岡県の地域枠として令和6年度の入学定員を臨時的に増加することに

ついて説明があり，審議の結果，原案どおりとなった。 

 

以  上  


